



冷たい冬の空気を感じる日も増えてきました。子どもたちは運動会を経験し、心なしか自信の溢れる表情が増えたように、頼もしく感じています。今月は散歩にもたくさん出かけ、落ち葉や木の実を拾ったり虫を観察したりなど、秋の自然の変化をたくさん感じていきたいと思います。

運動会ありがとうございました！

初めて保護者の皆様に見ていただく機会となった運動会！当日はドキドキしながらも練習してきたことを笑顔一杯にやりきる姿や、緊張しながらもその子らしく運動会に参加する姿など、様々な姿がありましたね。

かけっこではしっかり返事をして最後まで楽しそうに走り抜ける姿がとてもかっこよく、パラバルーンではお友達や担任とアイコンタクトを取りながら一人一人が息を合わせ、練習以上に一番素敵な「Dynamite」になったと思います！たくさんの観客の前でも自信いっぱいに取り組む姿に子どもたちの成長を感じました。おせんべいメダルもとても嬉しかったようでニコニコのみんなでしたが、来年はピカピカのメダルをもらおうと早くも張り切っている子もいました♪子どもたちにとって、来年へと繋がる素敵な思い出になったのではと思います。

運動会への活動で感じる事ができた「協力することの大切さ・嬉しさ」を忘れずに、残り半年更に新しい遊びや体験をしながら大切に過ごしていきたいと思ひます。

お家でもたくさんの
応援や励ましをありが
とうございました。

「あ～また行きたいねバス遠足♪」

帰りのバスの中で聞こえてきたこんなセリフ。バス遠足の日はとてもいいお天気で、バスの中でも景色を眺め、友達と盛り上がり…いざしながわ水族館へ！いろいろな魚を見ましたが一番盛り上がったのはアザラシのいるトンネル！アザラシが足元を泳いでいたり、頭上で寝転がったりする姿に「うわー！」と驚き癒されていきました♪楽しみにしていたお弁当は、ポカポカの芝生で。「フルーツあるよ！」「鮭おにぎりだよ」とおかずを教えてくれ、笑顔で食べる姿が可愛らしかったです。来年がさらに楽しみになる一日だった子どもたちです。保護者の皆様も早朝登園、お弁当のご協力ありがとうございました。

◎おねがい◎

今後廃材遊びに少しずつ取り組んでいきたいと思っています。お家に余っている空き箱やラップの芯など、クラスまでお持ちくださると嬉しいです。特に回収日を決めず、一定数が集まるまでは自由にお持ちいただけらと思っています。ご協力よろしくお願ひします。

◎おしらせ◎

個人面談でもお伝えさせていただきますが、今後、砂原は幼児クラスを中心としたフリー保育士として様々なクラスに入り、保育に携わらせていただくことになりました。サポートが必要な活動や時間帯には、適切に保育士等がクラスに入りますのでご安心ください。ご理解のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

11月のねらい

- 友達とルールのある遊びや体を使った遊びを思い切り楽しむ。
- いろいろな材料や表現方法に触れ、自分のイメージを表現することを楽しむ。
- 気の合う友達と、イメージや思いを言葉や動きで伝えながら遊ぶ。

11月の予定

10月31日（金）～11月11日（金）

個人面談期間

- 1日（火） 防犯訓練
- 2日（水） 英語であそぼう
- 8日（火） 幼児身体計測
- 16日（水） 英語であそぼう
- 18日（金） 避難訓練
- 28日（月）～12月2日（金） 作品展

